

De López y la ONU "florero"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 15-9-2022 23:40:58

“Sus pleitos de standupero . . .”

Todo en López es ultraje
de odio se pone traje
lerdo, lento, taciturno,
ofendió a la ONU en turno.

Insolente, altanero,
la asemejó a un “florero”
(que tan solo está de adorno),
el conflicto es su contorno.

Bajo por antonomasia
no sabe de diplomacia
menos de buenos modales,
riñe, sienta sus reales.

Cual peleador callejero
muy lépero y majadero
rechaza civilización
y a esa gran organización.

Casi doscientas naciones
ahí juntan sus aspiraciones,
de ese tamaño es la ofensa,
Andrés no tiene defensa.

Su oso es monumental
de pleno corte mundial
la vergüenza en todo el orbe
el ridículo lo absorbe.

La bronca y el pleito liando
“ya le estamos dimos dando”
su son de batalla diario,
cual agitador corsario.

¿Ya ven? . . . no tiene remedio
su “gobierno” es nada serio,
si no fuera preocupante
sería de risa bastante.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 09 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)